
 

第 14期第３回  長野市緑を豊かにする委員会  次第 

 

日時：令和５年８月１日（火）午後 1時 30分から 

場所：ながの緑育協会 講習室 

 

 

１ 開  会 

 

 

２ 委員長挨拶 

 

 

３ 長野市挨拶 

 

 

４ 委員紹介・事務局職員紹介 

 

 

５ 報告事項 

  ・城山公園の再整備について 

・茶臼山動物園再整備事業の実施状況について 

・ながの花と緑大賞 2023 審査結果について 

・保存樹木の指定解除報告 

 

 

６ 議事 

・長野市保存樹林の新規指定について（現地視察） 

 

 

７ その他 

 

 

８ 閉 会  

 

 

 

 

 

 

 


